
吉原・トレンディのレポート　２００９年４月

　台所さんから、吉原・トレンディのレポートをいただきました。　グラマー系のお嬢さんが多
いドリームグループのお店ですが、どうだったの　でしょうか？

■マット（＆○○）を体験してみようの巻

　皆様こんにちは。数台所です。以降「台所」にてよろしくお願いします。　さて、前回はキュー
トのレポなどを書かせて頂きましたが、今回はロビンさ　んからのコメントを頂いていたことも
あり、マットを体験してみようという　趣旨にしてみました。　正しくは人生初お風呂の時に、
短い時間ながらその時の姫様が頑張ってくれ　ました。　ただ、せっかくなのでもう少しゆった
りマットを経験してみたいとも思いま　した。　と、それだけではなかなか絞りきれないので、
プラスαの要素としてある意　味では無謀の極みかもしれない（笑）ＮＳを体験してみようと思
いました。　さて、どうなる自分。

■ドリームグループ

　懐具合と相談の結果、ＮＳであることが事前に確認できるドリームグループ　へ。　ここはＨ
Ｐで姫様のお顔を拝見できますが、堂々と拝見できる＝会ってみて　アレレがあるのは折り込み
の上で行く必要があるということでもｗ　まぁ、それはそれでよほどのケースでない限りは大丈
夫だろうと考えていざ　出撃。　実は恥ずかしながら、２回行ってます・・・。　なので今回の
レポ、姫様との秘め事項目はお二人分のレポとなります。

■施設

　２回共にトレンディーへの登楼でしたが、１回目はトレンディーの建物自体　でのご案内でし
た。　・・・が、２回目は近くにあるエヂンバラでのご案内。　２回目の時の姫様曰く、トレは
部屋が狭いからこっちにしてもらった～との　事でした。　トレンディー以外でもグループ店
舗の部屋が埋まっている場合にはエヂへ案　内されるのかと思ってましたが、どうやら姫様のリ
クエストで最初からエヂ　へ案内されるケースもあるようです。　実際、トレのお部屋も決して
狭いとは感じなかったのですが（でも初回の姫　様も狭いとか言ってたっけ・・・）エヂのお部
屋は断然広かったです。　余計なウンチクですが、エヂも２階は広いけど３階は狭いそうですｗ
　トレは入り口～待合室前はちょっと狭いせいもあってか、ゴミゴミした感が　否めませんがお
部屋自体はちゃんと手入れされており、不潔感みたいなもの　は感じませんでした。　エヂは通
路もトレより広く、改装があったのか２階のお部屋は綺麗でしたね。

■えーと、お写真とは・・・

　いよいよ姫様とのご対面です。　どちらの時の姫様も、ＨＰのお写真とは大分印象が違います
ｗ　人によってはこれ顔に出ちゃわないか？と、ちょっと心配にもなりますが・　・・　まぁ自
分は結構その辺、受け入れ早いほうらしく問題ありませんでしたｗ　体型もプロフ表記サイズは
あまりアテにしない方がいいかも。　バストサイズは表記されている通りとも言えますが、今回
のケースから考え　ると、基本的に所属している姫様方はどの方もぽっちゃりと思われます。　
スレンダー体型がお好みな方は、グループ内でもプリマドンナの方が良いか　も・・・と思われ
ます。　その心は、グループ４店舗の所属姫様プロフを見比べて頂ければ・・・ｗ　ま、自分は
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アゴ周りがミシュランマン状態でなければ気にしない方なのでｗ　むしろ柔らかいさわり心地
は大好きですｗ

■プレイ開始

　基本的にどちらの姫様も流れは同じ感じでした。　即即→１回戦→お風呂→マット→２回戦
→上がりのお風呂です。　ただ、やはり細かい部分では姫毎の違いが出てきます。　即即でも、
片方の姫はパンツ脱がしてそのままパックリしてくれて、もう片　方の姫はウェットティッシュ
で拭き拭きしてからパックリしてくれました。　後はやはりマットですね。　どちらの方が良
いというような優劣は感じませんでしたが、かたやこちらが　仰向けマグロ状態の時に、バック
の姿勢で入れてきて合体部分丸見え～な状　態になってみてくれましたし、かたやパイパ○姫で
したので、ツルンツルン　の感触で全身くまなく攻めてくれたり。　気持ちいいには気持ちいい
のですが、同時に「すげー、これすげー！」とい　うよくわからない感動（笑）が先になったし
まったのもありました・・・ｗ　ただ、お二人ともに共通して「されてしまった」事がありまし
て・・・　ま○ぐり返しならぬ、ち○ぐり返し！ そしてそのままアナ○舐め！　もうおムコに行
けないッ！と叫びたくなる気持ちでしたｗ

■で、ＮＳってどうよ？

　小生、ＮＳ自体は経験あるので今更特筆することもないのですが、やはりス　キン越しの感覚
とはまるで異なるヌメヌメプリプリ感があります。　そのままギュッと優しく包み込まれた感
覚を維持したまま、遠慮無く放出し　た時の達成感は、やはり新鮮でした。　ちなみに片方の姫
の時はマットで合体後、自分がちょっと疲れていたのかな　かなかイけずにいたのですが、その
時点で一度抜いてフェ○してくれてまし　てそれがあまりに気持ちよくて、そのまま口内でイっ
てしまいました・・・。　姫によっては当然嫌がられる行為なのですが、その時の姫様は元ヘル
ス嬢だ　ったので全然平気～と言ってくれました。（＾ ；^　ＮＳは本能的な満足感というか、そ
ういった達成感みたいなものが味わえま　すが負の方面のお話として病気のリスクが通常より
も高くなりますので、　気持ちの面でも身体の面でも、お互いがきちんと準備してナンボだなぁ
とも　思います。

■お見送り

　最後はどちらの姫様の時も、ボーイ氏が見えてしまう前に階段上で熱い抱擁　とキスで締め。
　トレの時は利用が初めてだったので、送迎車待ち中に所属姫様バインダーを　見せて頂きまし
た。　このバインダーでは、ＨＰプロフページでは顔にボカシが入っている姫様で　あってもボ
カシは無いお写真での紹介になっています。

■まとめ

　今回はマットとＮＳを目的としての登楼となりましたが、どちらも目的達成　度は満足です。
　ただ、やはりＮＳはたまーに味わう程度のが安心してお風呂が楽しめるかな　ぁとも。（＾ ；^
　ちょっと連続しての登楼となりましたので、しばらくはまた情報集めに勤し　もうと思ってお
ります。

■ロビンの感想
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　ぽっちゃり系がお好きなかたにはいいお店ですよね。　それにマットはスレンダーな子より
ちょっとグラマーな子のほうが気持ちは　いいですからｗ
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